

# Des pièces en verre réalisées par des MOF

Dans le cadre de l'année internationale du verre, la Maison des métiers d'art dévoile deux nouvelles expositions. Elles mettent à l'honneur un savoir-faire artisanal, qui transcende les techniques pour aboutir à des pièces artistiques uniques et de haute qualité.

La première exhibition, intitulée « Meilleurs ouvriers de France - métiers du verre », en lien avec le parcours « Terres de verre », sur le territoire de la communauté de communes, présente des chefs-d'œuvre réalisés dans le cadre du concours national des MOF institué en 1924. Neuf d'entre eux sont exposés, mettant en valeur différentes techniques qui, dans certaines pièces, se font oublier derrière un rendu créatif impressionnant.

On notera, entre autres, la présence de la reine d'Angleterre, avec le car-



**CHEFS-D'ŒUVRE.** Des créations exceptionnelles à admirer.

rosse royal et son attelage de huit chevaux par René Georges Baillet (MOF 1965), qui côtoie une fusée de Jean-Marc Cravero (MOF 1997), une sphère humaine d'Yves Borrel (MOF 2007) et bien

d'autres pièces illustrant une dextérité impressionnante, agencées avec le concours d'André Schmid (MOF 1965).

Second volet de ce parcours au milieu des jeux de transparences, l'exposi-

tion « Carte blanche » qui s'intéresse à la verrerie d'art de Soisy-sur-École et dévoile des pièces uniques sur la thématique « Lunes et planètes ». Scénographiée par Frédéric Alary, elle fait ainsi le lien avec l'histoire de ses métiers et de ses plus hauts représentants de la verrerie, pour transporter le public dans un univers esthétique poétique plus contemporain.

Empreint d'harmonies, de douceur, de finesse et de rondeurs, le maître verrier fait appel à l'antiquité tout comme à l'univers au travers de dénominations évocatrices. ■

➔ **Pratique.** À voir jusqu'au 6 novembre, à la Maison des métiers d'art de Ferrières, 18 Grande-Rue. Accès libre les vendredis et samedis, de 10 à 12 heures et de 14 à 18 heures ; les dimanches de 15 à 18 heures. À noter qu'une carte circuit proposée pour visiter les différents lieux de « Terres de verre » donne droit à un sous-verre réalisé par les verriers de l'association.